

校長通信



令和2年度
第4号
令和2年4月28日（火）
日之影町立宮水小学校

家庭訪問～ありがとうございました～

今年度の家庭訪問は、感染症予防対策として、家に上がらないということを共通理解し、玄関や屋外で対応していただきました。4日間、雨が降らずに本当によかったです。風が強い日もあり、大変だったと先生方から伺いました。子ども達の家を確認することが主たる目的でしたが、保護者の方にお会いすると、つい話し込んでしまったようです。臨時休校中ではありましたが、丁寧に対応していただき、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。



星山ダム

昨日は八戸地区の家庭訪問だったので、阿野先生に案内してもらい、教頭先生と八戸地区をまわってみました。星山ダムにも行きましたが、美しい風景でした。木漏れ日が優しくて、陽を透かして見る新緑がとてもきれいでしました。

ゴールデンウィークの過ごし方について（お願い）

いよいよ大型連休にはいります。連休とは言っても、全国非常事態宣言が出されているので、いつものゴールデンウィークとは違ったお休みになりそうです。

町教育委員会からの「ゴールデンウィークの過ごし方についてのお願い」の文書を配布しています。学校再開に向けて、皆様の御理解と御協力をお願いします。

今後のPTA活動等について～役員会で協議しました～

先日、第1回PTA役員会を開催し、当面の活動等について検討しました。主な決定事項について簡単にお知らせします。（詳しくはホームページに出ています。）

- 5月17日（日）の日曜参観、家庭教育学級開級式、PTAミニバレーボール大会、PTA懇親会は中止。

※日曜参観日の中止に伴い、18日（月）を通常の授業日とします。

※統合後、初めてのミニバレーボール大会、懇親会だったのでとても残念です。

- 生産活動（田植え、芋植え）は計画通りに実施。
- 5月のPTA奉仕作業は6月に延期。7月の地区回し奉仕作業（宮水地区）は中止。
- PTA役員会は計画通り開催。多人数が集まるPTA実行委員会は、当面の間実施せず、必要に応じて少人数の専門部会を開催。

4月30日（木）18:30 環境整備部会 （※三役も参加）

4月30日（木）18:30 広報研修部会 （※三役も参加）

5月15日（金）18:30 第2回役員会